

„Hessen-Champions 2023“ gesucht – Bewerben Sie sich jetzt!

Hessische Unternehmen können sich auch in diesem Jahr um den Titel „**Hessen-Champion**“ bewerben. Der Wettbewerb vergibt Preise in den Kategorien „**Weltmarktführer**“, „**Jobmotor**“ und „**Innovation**“. Egal wie groß oder klein Ihr Unternehmen ist. Egal wie viele Mitarbeitende Sie beschäftigen: Wirklich jedes erfolgreiche Unternehmen hat die Chance, ein „**Hessen-Champion**“ zu werden.

Erzählen Sie uns, wie Sie neue Arbeitsplätze geschaffen haben, wie es zu Ihrer Innovation kam oder wie Sie in Ihrer Branche zum Weltmarktführer aufgestiegen sind. Ausschlaggebend für eine Teilnahme ist lediglich, dass Ihr Unternehmen seinen Sitz in Hessen hat. Am 31. Oktober werden die Sieger auf dem Hessischen Unternehmertag geehrt. „Mit dem Innovations- und Wachstumspreis zeichnen wir vorbildliche Unternehmen aus, die sich den Herausforderungen der Gegenwart und der Zukunft stellen und damit für die Leistungskraft und den Erfolg der hessischen Wirtschaft stehen“, erklärt Hessens Wirtschaftsminister Tarek Al-Wazir.

Die Bewerbungsphase läuft bis zum 30. Juni 2023. Jetzt bewerben!

Hessen steckt voller Champions: Jetzt bewerben!

Bewerbungsstart für den Innovations- und Wachstumspreis des Landes Hessen

Es geht wieder los! Hessische Unternehmen sind aufgerufen, sich in den Kategorien #Weltmarktführer, #Jobmotor und #Innovation um den Titel „**Hessen-Champion 2023**“ zu bewerben.

Die Bewerbungsphase läuft bis zum 30. Juni 2023. Jetzt bewerben!